

C. EDIGAR MONTER ÁNGELES
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

LIC. ADRIANA ISLAS GARCÍA
TITULAR DEL ÁREA DE COMUNICACIÓN SOCIAL

PERIODO
OCTUBRE - DICIEMBRE 2023

FACEBOOK
Ayuntamiento Municipal Santiago
de Anaya 2020-2024

GACETA
No. 4

Palacio Municipal S/N, Santiago de Anaya, Hidalgo; C.P. 42620 Teléfono 772 728 7113 ayuntamientosantiagodeanaya@gmail.com



Evento protocolario para dar cumplimiento a la entrega de las Iniciativas de Leyes de Ingresos para 2024, encabezada por la Comisión de Hacienda y Presupuesto y el presidente de la Junta de Gobierno y de la comisión de hacienda y presupuesto de la Sexagésima Quinta Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo.



Tercera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo de Armonización Contable del Estado de Hidalgo CACEH, en la que se aprobó la suplencia del presidente municipal C. Edigar Monter Ángeles quedando en su lugar la C.P. Nohemi Cortez Monter.



El Sistema Municipal DIF en coordinación con el Sistema DIF Hidalgo y Patrimonio Social otorgaron 11 sillas de ruedas y 34 lentes de armazón a ciudadanos #santiagueses de las diferentes comunidades de este municipio.



Asamblea Plenaria de la Comisión Permanente de Contralores Estado-Municipios de Hidalgo, en la que se llevaron a cabo las capacitaciones de la "Nueva Ley de Responsabilidades Administrativas" y "Baja de Bienes".



Reunión Preparatoria con autoridades auxiliares (delegadas/dos) de las comunidades indígenas del municipio convocada por el INPI Región Ixmiquilpan en coordinación con Presidencia Municipal.



SANTIAGO DE ANAYA POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO SERÁ BENEFICIADO CON EL PROGRAMA ESTATAL "CONSTRUCCIÓN DE CUARTO DORMITORIO" BENEFICIANDO A 10 FAMILIAS.



Con la finalidad de difundir y promover prácticas agroecológicas para el mejoramiento de la productividad en el municipio de Santiago de Anaya; se llevó a cabo la capacitación a productores sobre compostaje de estiércol y caldo nutrimental como alternativas de rentabilidad y fácil elaboración.

Se llevó a cabo el Foro Mujeres Hñähñu, el Género en la Enseñanza - Aprendizaje de las Lenguas Indígenas Convocado por la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Xochimilco.





FERIA POR LA PAZ Y LA SEGURIDAD PARA LA NIÑEZ 2023, con la presencia del C. Edigar Monter Ángeles, presidente municipal de Santiago de Anaya; C. Belén González Barrera, presidenta DIF; Lic. Iraní Belém Gómez Tellez, coordinadora de policía violeta estatal; Inspector Francisco Sánchez del Real, delegado estatal de la ASEH; Síndica, regidoras, regidores, personal del ayuntamiento municipal, niñas, niños y padres de familia, durante el evento, realizaron la demostración de su labor la policía violeta, policía canina, heroico cuerpo de bomberos y policía municipal, con una afluencia de 1800 asistentes y la participación de 20 escuelas del municipio.



Con la finalidad de que las familias santiaguenses obtengan alimentos nutritivos, un ahorro económico y fomentar la producción de huevo para plato; el ayuntamiento municipal encabezado por el C. Edigar Monter Ángeles a través del área de ganadería realizó la entrega de 500 aves Isa Brown de 14 semanas con un subsidio del 50%, beneficiando a 50 santiaguenses.



Con el respaldo del presidente municipal C. Edigar Monter Ángeles, el invaluable apoyo del Gobierno de Hidalgo encabezado por el Lic. Julio Menchaca Salazar a través de la Mtra. Liz Quintanar, secretaria de turismo de Hidalgo, doña Luisa está conquistando los paladares de la comunidad Parisina.



reunión con delegados y guarda panteones de las diferentes comunidades que conforman el municipio, para tocar temas relacionados a: "Reglamentar y dar un ordenamiento a los panteones", sin perder la autonomía que tiene cada una de las localidades.



Cursos impartidos en las instalaciones del IMJUVE Santiago de Anaya. Trabajos que fueron coordinados por el Área de Desarrollo económico Municipal y Nacional Financiera, bajo la matrícula "Gestión de Negocios e inclusión para hablantes de lengua indígena"



El área de Desarrollo Económico y Proyectos Productivos en compañía de representantes de la union de barbacoeros Santiago de Anaya - Actopan, sostuvieron una mesa de diálogo con el Subsecretario de Fomento Económico, Mtro. Horacio Ríos Cano.



Primera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil de Hidalgo 2023, con el fin de establecer mecanismos públicos, sociales y privados, que nos permitan por sobre todas las cosas salvaguardar la vida y la integridad de los Hidalguenses.



Con gran éxito se llevó a cabo la primera carrera rosa, en conmemoración al día internacional de la lucha contra el cáncer de mama. ¡Felicitamos a todos los participantes! Te compartimos los primeros lugares de las categorías:
Femenil
1er. lugar Cándida Gachuz
2do. Daylin Ángeles
3er. Dulce Arleth Sánchez





El secretario general municipal C. Heblen Ángeles Hernández en compañía del personal de órgano interno de control, tesorería, síndica, regidoras y regidores; realizó la entrega de 155 luminarias suburbanas, 6 lámparas solares y 29 postes a la jefa de manzana y al comité de obra de la manzana 4, en presencia de la delegada de la sección sur de Cabecera Municipal.



Agradecemos al Gobierno del estado de Hidalgo que a través de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Hidalgo encabezado por el Mtro. Napoleon González Pérez se llevó a cabo la entrega de 3 mil hijuelos de maguey a pequeños productores del municipio como parte del programa para devolverle la grandeza al campo del componente hijuelos de maguey.



El presidente municipal C. Edigar Monter Ángeles celebró la firma de convenio de colaboración con la Universidad Politécnica de Francisco I. Madero representada por el Dr. Leoncio Marañón Priego rector de la Institución; con la presencia de productoras, productores, docentes y personal del área de desarrollo agropecuario y ecología.



Realizaron la entrega de uniformes al personal de seguridad pública y tránsito municipal.



En el Centro Cultural Nthenhai se llevó a cabo la presentación del grupo Huehueocltli con su concierto sensorial.



Taller sobre violencia escolar para alumnos de la Escuela Primaria Amado Nervo de la localidad de Yolotepec.



curso de "Manejo higiénico de alimentos" que el área de Desarrollo Turístico de la mano con la Secretaría de Turismo de Hidalgo



El Secretario de Agricultura Napoleón González Pérez, acompañado de Tatiana Tonanzin, presidenta municipal de Actopan, C. Edigar Monter, presidente municipal de Santiago de Anaya y de las diputadas Adelfa Zúñiga y Lisset Marcelino realizó la entrega de fertilizante, equipo agrícola y aves de postura a beneficiarios #Santiaguenses.



Segunda Muestra del Zacatamal



Banderazo de inicio de la obra "CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN CALLE MIGUEL HIDALGO - LOCALIDAD DE GUERRERO, SANTIAGO DE ANAYA", con la presencia del presidente municipal, regidoras, regidores, personal de obras públicas, delegado, comité de obra y beneficiarios.



Expo agroalimentaria Irapuato 2023
El día 9 de noviembre, asistieron 60 productoras y productores del Municipio de Santiago de Anaya.



Programa "Manejo sanitario en ganado ovino, caprino y bovino" el cual consiste en capacitar al productor sobre el manejo sanitario de su ganado.



Capacitación en Materia de Presupuesto basado en Resultados (PbR) y Sistema de Evaluación al Desempeño (SED) en el ámbito municipal.



El presidente municipal C. Edigar Monter Angeles acudió al municipio de #Cardonal en la visita del gobernador Julio Menchaca Salazar para el banderazo de inicio de obra.



primer concurso de disfraces "El duo del terror", te presentamos a los ganadores de las dos categorías. Agradecemos a todos los participantes, asistentes y especialmente a los patrocinadores así como al presidente municipal y a cada una de las áreas de la administración por hacer posible este evento.



35 años preservando nuestra cultura, motivando a las nuevas generaciones a participar en el concurso de composición poética más antiguo del Valle del Mezquital, Orquídea de Plata (Rä Donza) "Canto a mi tierra Hnähñu". Ceremonia de premiación del Certamen de composición poética Orquídea de Plata, a cargo del área de Educación, Cultura, Deporte y Turismo a través de la Biblioteca Municipal "Benito Juárez".



Siguiendo las indicaciones del presidente municipal C. Edigar Monter Angeles, el titular de desarrollo económico llevó a cabo la capacitación "uso de pagos electrónicos" dirigido a agrimiados de la unión de barbaceros Santiago de Anaya - Actopan.



Por segundo año consecutivo la CEEA participa en la #ConvencionANEAS2023 con un compromiso firme: Fortalecer la gestión del agua a través de propuestas innovadoras para garantizar un futuro sostenible, promoviendo el cuidado responsable de nuestro recurso.



Santiago de Anaya presente en la inauguración del 5to. Tianguis de Pueblos Mágicos. La cocinera tradicional Luisa Anaya Pérez, fue invitada especial en la inauguración del Tianguis Nacional de Pueblos Mágicos 2023, en dónde acompañada del Gobernador Julio Menchaca Salazar



Desfile 20 de noviembre, en conmemoración al 113 Aniversario de la Revolución Mexicana. Gracias al Comisariado Ejidal, Escuela Primaria Justo Sierra, Escuela Secundaria Técnica No. 17, COBAEH plantel Santiago de Anaya, CECYTEH plantel Patria nueva



se realizó la presentación y entrega virtual y física del informe final de resultados del proyecto "Evaluación de Híbridos Comerciales en el alto, Mezquital, Hidalgo".



donación de víveres para apoyar a nuestros hermanos y hermanas guerrerenses afectados por el huracán Otis. Su solidaridad ha marcado la diferencia en la vida de muchas familias que necesitan ayuda en estos momentos.



Visita de reporteros españoles de la agencia de comunicación VIRTUS 3.14 Communication Group de la organización del primer PRESSTRIP, en el Rancho "un rinconcito con sabor" ubicado en nuestro Municipio.

En el marco de la 5ta. edición del Tianguis Nacional de Pueblos Mágicos que se realizó del 22 al 25 de noviembre, Santiago de Anaya a través del área de Desarrollo Turístico dio el acompañamiento a las cocineras tradicionales Ofelia Monroy Gachuz, Eulalia Alejandro Ramírez, Estela Camargo y Yamel Ángeles; quienes vendieron comida tradicional y productos artesanales.



Izamiento de Bandera Blanca y entrega de reconocimientos a vecinos promotores de la Salud de la localidad de El Jagüey, Municipio de Santiago de Anaya, Hgo. El presidente municipal C. Edigar Monter Ángeles, felicitó a la comunidad por las actividades realizadas, reconoció el arduo trabajo del personal de C. S. Santiago de Anaya



Con mucha emoción se brindó el taller de Violencia Escolar para Padres de Familia de la escuela primaria "Amado Nervo" de la localidad de Yolotepec en la que a través de dinámicas de sensibilización se logró la integración entre padres e hijos. Taller impartido por personal del INPI región Ixmiquilpan en coordinación con el área de Educación del Municipio de Santiago de Anaya.





FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN
Se llevó a cabo la Firma de Convenio de Colaboración entre el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Hidalgo y el Ayuntamiento Municipal de Santiago de Anaya.



Proyecto de gestión para la "tecnificación del riego de agua mediante tubería".
Agradecemos la intervención del Mtro. Napoleón secretario de SADER quien mostró interés en recibir este proyecto desde el primer momento de gestión en inicios de junio.



Expo Economía Social
Inauguración de la 4ta EXPO ECONOMÍA SOCIAL 2023; el área de Desarrollo Social y Económico invita a las y los Santiaguenses a la "EXPO ECONOMÍA SOCIAL" donde podrás adquirir artículos a precios de fabrica.



Finaliza el 4to y ultimo Torneo de Basquetbol Santiago de Anaya 2023.
Agradecemos a los todos equipos que participaron en este 4to Torneo y al equipo de arbitraje "Los Toños".



Mesa de trabajo con la "Unión de Barbocoeros Santiago de Anaya - Actopan" en la que participó la Secretaría de Desarrollo Económico Hidalgo , a través del Lic. Zayd Meneses Hernández, director de Exportaciones, Lic. José Cruz Olivares Baker, subdirector de Apoyo a la Competitividad.



Taller en la Escuela Primaria Ignacio Allende de la localidad de El Ejido del Mezquital, donde se vio reestablecido el núcleo familiar entre padres e hijos; taller impartido por personal especializado del INPI.



Campaña de Fomento a la Lectura que tuvo lugar del 27 de noviembre al 01 de diciembre en las diferentes escuelas del Municipio de Santiago de Anaya beneficiando a más de 1628 alumnos.



Inauguración de obra en El Ejido del Mezquital.
Corte de listón de la obra "Construcción de Pavimentación Hidráulica en calle las Águilas" con un espesor de 15cm y una longitud de 150 metros lineales por 6 metros de ancho.



Visita del personal del #IAAMEH, quien en compañía de la directora del Sistema DIF Municipal y el Enlace Municipal para la Atención de las Personas Adultas Mayores realizaron la entrega de sillas de ruedas a adultos mayores.



Que la magia de la navidad ilumine la vida de todas y todos. ¡Gracias a todos los que nos acompañaron en el encendido del árbol navideño! Esta cita nos enseña que la infancia no tiene por qué quedar atrás, con recordarla será suficiente para revivirla. Agradecemos al CAI y a la Escuela Secundaria Técnica No. 17, por su participación durante este mágico evento.



Nuestro presidente el C. Edgar Monter, ha logrado traer obras y proyectos en materia de Infraestructura Educativa, nos reunimos con vecinos de la localidad de Yolotepec para verificar avances de obra en la escuela primaria de esta localidad.



A través del Enlace Municipal para la Atención de las Personas Adultas Mayores y por invitación de los comités organizadores de las fiestas patronales de las comunidades de Patria Nueva y Guerrero, el pasado 11 y 12 de diciembre se realizaron eventos interculturales con adultos mayores.



El presidente municipal acompañado de regidoras, regidores y personal de obras públicas asistieron a la comunidad de González González, para realizar el corte de listón en compañía de la delegada municipal, comité de obra y vecinos de la localidad de la "Construcción de pavimentación hidráulica en calle el fresno".



Cuarta Sesión Ordinaria 2023 del Consejo de Armonización Contable del Estado de Hidalgo, donde se dieron a conocer los resultados del Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable (SEVAC) alcanzado una calificación del 100% para el municipio de Santiago de Anaya.



En el marco del Día Internacional del migrante. El Ayuntamiento Municipal de Santiago de Anaya a través del área de atención a personas migrantes en coordinación con el consejo supremo Hñahñu llevó a cabo el evento "INFÓRMATE PAISANO" con fines de atender asuntos de interés migratorio.

El área de Protección Civil a cargo del Cmdte. José Juan García Cortes llevó a cabo la tercer reunión, capacitación con Pirotécnicos en la comunidad de La Blanca, con el fin de establecer acuerdos y trabajar en conjunto para así resguardar la integridad física de los santiaguenses.



El presidente municipal C. Edigar Monter Ángeles asistió a la clausura de los foros regionales para la Elaboración de la Ruta de Actuación Interinstitucional Para la Intervención Con Hombres Generadores de Violencia Contra las Mujeres y Niñas.



Capacitación de reglas de operación y operatividad de los Programas de Desayuno Escolar Frío y Caliente a integrantes de los Comites de Participación Social de los planteles educativos del nivel preescolar y primaria del municipio de Santiago de Anaya.

